



Comunidad de Cristo

LA MISIÓN DE CRISTO, NUESTRA MISIÓN

Actualización financiera

Junio de 2023

(Cantidades en dólares estadounidenses)

EN ESTA ACTUALIZACIÓN

Conferencia Mundial

Revisión de 2022

Actualización sobre el Puente de Esperanza: Obligación por jubilación

Actualización del 2023

Hipótesis de planificación del Presupuesto para la Misión Mundial 2023

Desafíos y oportunidades ante nosotros

Invitación

Este informe continúa el compromiso establecido por el anterior Obispado Presidente de proporcionar actualizaciones semestrales a la iglesia sobre su salud financiera, incluidos los desafíos y oportunidades a medida que miramos hacia el futuro.

Conferencia Mundial

La Conferencia Mundial 2023 marcó una transición ya que Ron Harmon, Carla Long y Wim van Klinken fueron ratificados por la Conferencia para servir como el nuevo Obispado Presidente.

Durante la Conferencia Mundial, el recién ratificado Obispado Presidente expresó su gratitud por las muchas maneras en que los miembros y amigos de la Iglesia se han unido al movimiento de la compasión generosa de Dios dando un ministerio y liderazgo dedicados, sustentando los ministerios de la Iglesia durante una pandemia global, respetando nuestro compromiso financiero con aquellos que han dado una vida de ministerio, financiando ministerios de asistencia a través de proyectos de hambre mundial y realizando la misión de Cristo de justicia y paz en un mundo herido.

Estamos agradecidos por la generosidad de los participantes de la conferencia que contribuyeron \$182 837 y superaron nuestra meta de \$175 000 para las ofrendas de la Conferencia Mundial. Aunque no se han recibido todos los gastos, nos complace informar que tendremos fondos suficientes para cubrir y posiblemente exceder nuestros gastos. Cualquier superávit

proporcionará fondos iniciales para apoyar los gastos de preparación de la Conferencia Mundial 2025.

Revisión de 2022

Gracias a la generosidad de muchos, los Diezmos para la Misión Mundial en 2022 totalizaron \$12.4 millones, ¡superando el presupuesto aprobado de \$11.06 millones! Esta increíble respuesta se debe en parte a un Martes de Donaciones muy exitoso: contribuimos \$1 035 167. También fuimos bendecidos con donaciones generosas de contribuyentes individuales durante todo el año.

En 2022, las donaciones a los Diezmos para la Misión Local en los Estados Unidos y Canadá totalizaron \$16 461 716, menores a los \$17 825 310 del 2021.

Vemos la diferencia que las contribuciones a los diezmos para la misión local y mundial hacen en las vidas de tantos a lo largo iglesia global. ¡Gracias por su generosidad!

Otras fuentes de ingresos, como los ingresos por alquiler, disminuyeron en 2022, en parte debido a un lento retorno a los niveles de actividad anteriores a la pandemia. Afortunadamente, la generosidad de nuestros contribuyentes compensó este déficit, ya que los ingresos totales del 2022 superaron el presupuesto por \$1.19 millones.

Los gastos en 2022 estuvieron por debajo del presupuesto por poco más de \$1.6 millones, gracias en gran parte a la cuidadosa gestión de gastos por parte de los administradores del presupuesto. Por ejemplo, la evaluación cuidadosa de las vacantes nos ha permitido administrar gradualmente los gastos a medida que respondemos a las tendencias de los Diezmos para la Misión Mundial.

Como se explicó en actualizaciones anteriores, el Presupuesto para la Misión Mundial anual es parte de un plan cuatrienal que nos permitirá continuar aproximadamente el mismo nivel de ministerios y servicios desde 2021 hasta 2024. Gracias a la generosidad de nuestros contribuyentes, pudimos transferir un superávit de \$2.54 millones de dólares de años anteriores al 2023, que se proyecta como un presupuesto equilibrado. Esto será importante en la planificación para el 2024, ya que los Diezmos para la Misión Mundial continúan con una tendencia a la baja y los gastos tienden al alza con la inflación.

Las ventas inmobiliarias del 2022 resultaron en una ganancia aproximada de \$1.56 millones. Esto se debió principalmente a la primera fase en junio de 2022 de la venta de Northpoint al oriente del condado de Jackson, Missouri, EE. UU. de 134 acres, con el compromiso de comprar 973 acres adicionales. Las fases adicionales de Northpoint se cerrarán el 15 de junio de 2032, por un mínimo de \$33.5 millones.

La ganancia es una buena noticia y es significativa porque estamos convirtiendo bienes raíces en efectivo, que luego se puede invertir. Esta ha sido una prioridad estratégica permanente del Obispado Presidente. Permitirá la compra de títulos negociables para que estos activos puedan comenzar a trabajar para nosotros al proporcionar ingresos a nuestro Presupuesto para la Misión Mundial a lo largo del tiempo de acuerdo con nuestra política de dotaciones.

Los saldos de la reserva operativa al 31 de diciembre de 2022 totalizaron \$8.6 millones e incluyen una reserva designada de la Conferencia Mundial de \$3.8 millones, una reserva de contingencia para Ministerios Mundiales de \$2.8 millones y una reserva designada por donantes de poco más de \$2 millones. Estas reservas estratégicas proporcionan estabilidad a medida que continuamos ajustándonos a las tendencias de los Diezmos para la Misión Mundial y navegamos un entorno económico en constante cambio.

Revisaremos las tendencias en los Diezmos para la Misión Mundial con más detalle cuando analicemos desafíos y oportunidades.

Actualización sobre el Puente de Esperanza: Obligación por jubilación

Al 13 de junio de 2023, la Iglesia ha recaudado \$113.4 millones de la meta del Puente de Esperanza de la obligación por jubilación de \$120 millones. Como recordatorio, la meta de \$120 millones era un estimado. El estado real del financiamiento de la obligación por jubilación cambia anualmente debido a ciertas variables. La Iglesia trabaja con una firma consultora de prestaciones laborales para valuar adecuadamente el costo estimado de las prestaciones actuales y futuras de los participantes. Estamos trabajando para superar la meta de \$120 millones para garantizar que el plan esté totalmente financiado y para anular las prestaciones de los participantes cuando sea posible. La información actualizada se compartirá en nuestro informe de diciembre de 2023.

PUENTE DE ESPERANZA OBLIGACIÓN POR JUBILACIÓN

Al 13 de junio de 2023

META: \$120M (USD) hasta el 1 de enero 2024



El Obispado Presidente y algunos campos están excediendo sus objetivos. Esto significa que el saldo restante de \$6.6 millones no refleja el total necesario para que todos los campos alcancen sus metas. Esta suma asciende actualmente a aproximadamente \$15.1 millones de dólares.

Agradecemos los esfuerzos de los líderes alrededor de la Iglesia para ayudar a financiar la obligación por jubilación de aquellos que han dedicado toda una vida al ministerio.

La Iglesia también continúa progresando en el segundo objetivo del Puente de la Esperanza de aumentar las dotaciones. Al 31 de diciembre de 2022, la Iglesia tenía poco más de \$18 millones en títulos negociables en la Dotación del Templo tenida en los Estados Unidos. El Obispado Presidente recomendó la introducción de una tasa de gastos del 3% sobre estos activos con base en una media móvil de tres años a la Junta Financiera de la Iglesia Mundial en mayo. Más detalles a continuación.

Actualización del 2023

Los Diezmos para la Misión Mundial hasta mayo ascendieron a \$3.7 millones, que es un 15% o \$650,000 por debajo de la meta para 2023. Nuestro rango objetivo para el año es de \$11.34 millones a \$12.34 millones. Ver la tabla de donaciones a la misión para conocer el progreso a la fecha y nuestra meta para el año. Siga el progreso en CofChrist.org/news/#category=contributions-update.



Hipótesis de planificación del Presupuesto para la Misión Mundial 2024

El 25 de mayo de 2023, la Junta Financiera de la Iglesia Mundial se reunió en línea y aprobó las suposiciones propuestas del Presupuesto para la Misión Mundial 2024 que se utilizarán en el proceso de planificación presupuestaria:

1. En 2024, los Diezmos para la Misión Mundial se proyectan en \$10 850 000 con base en el análisis de las tendencias de donación.
2. Se introducirá en el presupuesto una tasa de gastos del 3% sobre la porción invertida en el mercado de la Dotación del Templo de acuerdo con nuestra política de dotaciones.
3. En 2024, el superávit proyectado al final del plan cuatrienal es de \$19 514.
4. Los gastos operativos básicos están presupuestados para aumentar 5% (inflación más otros aumentos de costos).

El plan cuatrienal equilibra los ingresos y los gastos, por lo que al final del período del plan el presupuesto está en el punto de equilibrio o con un pequeño superávit. Esto significa que en algunos años el presupuesto incluirá un superávit para transferir a los años en que se proyecte un déficit. El ejercicio presupuestario 2024 incluye una transferencia proyectada de \$2.54 millones que financiará en parte el aumento del 5% en los gastos operativos básicos más dos proyectos estratégicos relacionados con la nómina en países fuera de los Estados Unidos y Canadá, y los costos adicionales de recursos humanos para abordar los problemas de competitividad de mercado que se han postergado. Los fondos remanentes también ayudarán a financiar la brecha prevista entre los ingresos y los gastos debido a las tendencias de los Diezmos para la Misión Mundial.

El Obispado Presidente da seguimiento a los ingresos y gastos; se harán ajustes a la recomendación final del presupuesto 2024 presentada a la Junta Financiera de la Iglesia Mundial en diciembre de 2023.

El 2025 será el comienzo de un nuevo ciclo presupuestario multianual. El Obispado Presidente continúa analizando formas de maximizar el uso de todos los activos disponibles para abordar las tendencias decrecientes de los Diezmos para la Misión Mundial. Si las tendencias continúan, será necesaria una reducción presupuestaria significativa. Esto afectará los servicios y ministerios financiados por el Presupuesto para la Misión Mundial.

Desafíos y oportunidades ante nosotros

Al mirar hacia el futuro, reconocemos que hay desafíos y oportunidades importantes ante nosotros mientras tratamos de vivir la visión de paz y justicia de Cristo en un mundo cambiante.

Desde nuestro panorama, estos desafíos y oportunidades incluyen:

1. Involucrar a las nuevas generaciones de discípulos y buscadores en nuestra misión transformadora, incluida la respuesta de mayordomía de toda la vida.

Como se ha indicado en actualizaciones anteriores, nuestras tendencias de los Diezmos para la Misión Mundial cuentan una historia conocida. Aquellos que han incorporado el donar a los Diezmos para la Misión Mundial como práctica espiritual son nuestra base financiera. Estamos mucho muy agradecidos por su generosidad. En 2022, las personas mayores de 50 años donaron poco más de \$11.2 millones o el 90% de los Diezmos para la Misión Mundial aportados en todas las naciones.

Los contribuyentes de 85 años o mayores dieron \$2.3 millones o el 19.6% de los Diezmos para la Misión Mundial. Esto no es sostenible, pero a corto plazo nos ha permitido responder a las necesidades misionales actuales mientras analizamos estrategias para conectarnos con las nuevas generaciones de discípulos.

Este desafío misional y financiero es nuestra principal prioridad a medida que trabajamos con los líderes para crear puntos de entrada y expresiones misionales donde las nuevas generaciones puedan encontrar la misión transformadora de Cristo y responder a través de la mayordomía de toda la vida.

2. Identificar e implementar nuevas fuentes de ingresos para aumentar las dotaciones y mantener un apoyo enfocado en nuestra misión global.

Continuaremos evaluando cómo utilizar todos los activos mientras exploramos e implementamos nuevas fuentes de ingresos. Esto incluirá nuevos modelos de financiación y enfoques creativos para atraer fondos a los diversos aspectos de nuestra misión que tienen atractivo más allá de las formas tradicionales de religión organizada. También estudiaremos oportunidades emprendedoras que encarnen nuestros Principios Duraderos y tengan el potencial de generar nuevas fuentes de ingresos.

3. Analizar e implementar nuevos modelos de colaboración para compartir dones de ministerio, historia, liderazgo y finanzas a través de campos, centros de misión y congregaciones en una estructura de iglesia descentralizada.

De acuerdo con nuestro segundo objetivo del Puente de Esperanza, continuaremos aumentando nuestras dotaciones a medida que avanzamos hacia la financiación de gran parte de los gastos de la Sede Internacional con ingresos desde las dotaciones. Cuando avancemos en esta dirección, esto liberará a los individuos, las congregaciones y a los centros de misión para financiar la misión local y globalmente al colaborar con otros centros de misión y campos a lo largo de toda la Iglesia a medida que respondan a las oportunidades misionales emergentes. Este renovado espíritu de generosidad se extenderá más allá de los recursos financieros y bendecirá a la Iglesia con dones multiculturales de ministerio, liderazgo y relatos que inspiren nuevos entendimientos y expresiones de lo que significa ser una comunidad religiosa global interdependiente.

4. Aumentar la utilización efectiva de todas nuestras instalaciones, incluidas las de nuestra Sede Internacional, para la misión.

La mayordomía de nuestros activos físicos requiere el uso efectivo de las instalaciones para la misión en toda la Iglesia, incluido el complejo del Templo. Apoyaremos formas de expandir la utilización del Templo y el Auditorio como un centro para la vida, capacitación y misión comunitarias. En el futuro continuaremos evaluando el mejor uso de los activos físicos para apoyar la misión. En algunos casos, esta evaluación conducirá a la conversión de activos físicos (como edificios y bienes) en activos líquidos, de modo que esos fondos puedan utilizarse para nuevas oportunidades de misión a largo plazo.

5. Experimentar con nuevas formas de comunicar y vivir nuestros principios de generosidad y compromiso con la justicia económica dando esperanza para un futuro sostenible para todos.

Nos han inspirado los nuevos y más amplios entendimientos de la generosidad que hacen posible un mundo donde hay suficiente para todos si compartimos con valentía.

Renovaremos nuestros esfuerzos para enseñar estos principios y prácticas para liberar la generosidad de las generaciones más jóvenes, incluidos nuestros hijos. Aplicaremos estos principios y abogaremos por políticas y prácticas que aprecien el valor de todas las personas, especialmente aquellas atrapadas en ciclos de pobreza e injusticia.

Invitación

¡La misión y la financiación son inseparables! No podemos abordar eficazmente nuestros desafíos de financiamiento sin abordar también nuestros desafíos misionales. Como dijo el presidente Steve Veazey en sus mensajes de "El camino a seguir", se necesitarán fondos para crear el espacio para la innovación misional en naciones donde el cristianismo ha estado en declive durante décadas.

En naciones donde el cristianismo está creciendo, la Iglesia necesitará proporcionar recursos básicos y desarrollo de líderes en los idiomas locales mientras cultivamos congregaciones de la Comunidad de Cristo inconfundibles y contextualmente relevantes que viven nuestros Principios Duraderos e Iniciativas de Misión.

Nuestra visión continúa empujándonos más allá de los límites de nuestra imaginación para considerar dónde Dios nos está llamando a continuación en nuestro viaje de descubrimiento y misión. Esto es lo que nos inspira a expandir nuestra verdadera capacidad en cada dimensión de nuestras vidas de acuerdo con los deseos de nuestros corazones. Esto es lo que nos obliga a tomar decisiones desafiantes sobre cómo usar mejor todos nuestros recursos en respuesta a la invitación persistente del Espíritu a caminar con Jesús el Pacífic.